



Nota de Prensa

AENOR entra en el capital de Cámara Certifica

- La Cámara de Comercio de Madrid mantendrá un porcentaje significativo del capital de Cámara Certifica y representación relevante en su Consejo de Administración.
- AENOR impulsará la operación y gestión del negocio de Cámara Certifica, aportando su profundo conocimiento y experiencia en materia de soluciones avanzadas para el mercado de la certificación.

7 de julio de 2021. AENOR y la Cámara de Comercio de Madrid, han formalizado la entrada de la primera en el capital social de la entidad de certificación Cámara Certifica con una posición de control. Cámara de Comercio de Madrid, hasta ahora propietaria del 100% de esa sociedad, mantiene su compromiso con la entidad, continuando en el capital con un porcentaje significativo y con una representación relevante en el Consejo de Administración.

Certificación y Confianza Cámara, S.L. es una compañía creada en 2015 por la Cámara de Comercio de Madrid. Presta servicios de certificación y de verificación ambiental, para apoyar la competitividad de las organizaciones, con especial foco en el segmento de pequeñas empresas de Madrid en particular y de España en general. Opera, a través de la red de cámaras de comercio, con las marcas *Cámara Certifica*, *Cambra Certifica* y *Ganbera Ziurtagiriak*.

La operación que hoy se presenta, expresa el compromiso de ambos socios con la continuidad del negocio de Cámara Certifica, quien mantendrá una personalidad propia y su posicionamiento en el mercado. AENOR, con esta alianza estratégica, impulsará la operación y gestión de la operativa del negocio, aportando su profundo conocimiento y experiencia en materia de soluciones avanzadas para este mercado, especialmente en sistemas tecnológicos y de gestión sobre modelos de certificación. Ello resultará en mejoras en la prestación de los servicios que facilitarán el crecimiento de Cámara Certifica a escala nacional; centrándose en las pequeñas empresas y microempresas y sobre las certificaciones más difundidas, como Gestión de la Calidad, Ambiental, de Salud y Seguridad en el Trabajo y la de Proyectos de I+D+i.

Para la Presidencia del Consejo de Administración de la sociedad en su nueva etapa, ha sido elegido Alfredo Berges Valdecantos, actual Vicepresidente de AENOR, quien ha indicado que “Cámara Certifica cumple un papel relevante en el tejido económico madrileño y español, que se verá potenciado con la aportación de las mejores prácticas de gestión y operación, con el objetivo de facilitar el crecimiento de la compañía y mejorar su eficiencia y rentabilidad”. Adicionalmente, se ha



acordado nombrar Consejero Delegado a Rafael García Meiro, Secretario del Consejo a Luis María Cazorla Prieto y Vicesecretario del Consejo a Luis Cazorla González-Serrano. Además del Presidente y Consejero Delegado, el Consejo de Administración está configurado por Ángel Asensio Laguna, Alfonso Calderón Yebra y Luis Atienza Serna.

El Presidente de AENOR, Carlos Esteban Portal, afirma que “esta operación está alineada con el propósito y la estrategia de crecimiento de AENOR, dirigida a hacer de la generación de confianza entre organizaciones y personas un elemento de competitividad. Ahora, reforzamos a una entidad que está orientada a impulsar ese valor entre las empresas de tamaño reducido, con modelos de operación y precio adaptados a sus necesidades”

Por su parte, el Presidente de Cámara de Comercio de Madrid, Ángel Asensio Laguna, ha declarado que “la entrada de un socio estratégico como AENOR en Cámara Certifica, configura una organización que suma las fortalezas de ambas organizaciones y que tiene como resultado una certificadora ágil, con un conocimiento profundo de las necesidades de la PYME española y que además poseerá uno de los portafolios de servicios más extensos del mercado. Cámara Certifica será la mejor opción de certificación para la PYME de nuestro país”.

La potenciación de Cámara Certifica, que se produce como consecuencia de esta operación, no supone alteración alguna en la relación de la Entidad con sus clientes ni respecto a los servicios que reciben. Los certificados serán los mismos, emitidos por Cámara Certifica y sustentados en los vigentes criterios y requerimientos cuyo rigor está respaldado por los correspondientes sistemas de acreditación. Respecto al catálogo de soluciones que actualmente ofrece Cámara Certifica, mantendrá la misma línea.

La operación ha contado con el asesoramiento jurídico de CAZORLA ABOGADOS por parte de AENOR y de BAKER & MCKENZIE por parte de Cámara Certifica.

Sobre AENOR

AENOR es una entidad de servicios profesionales que identifica y ayuda a corregir las brechas de competitividad de las empresas, sectores y del tejido económico en general. Contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información.

AENOR es la entidad líder en certificación en España, que ya desarrolla operaciones en 87 países. Más de 83.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no Financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Sobre Cámara de Comercio de Madrid

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Madrid es una Corporación de Derecho Público que representa, promueve y defiende los intereses generales de todas las empresas de Madrid y colabora con las Administraciones Públicas en el impulso del comercio, la industria y los servicios en la Comunidad de Madrid. Sus fines son fomentar la creación de empresas y su desarrollo a través de servicios adaptados a sus necesidades, impulsar la internacionalización y la competitividad de las empresas, orientar a las empresas hacia la innovación y la mejora de su productividad, así como mejorar la cualificación y la formación del capital humano.



Para más información:

AENOR

Jesús Gómez-Salomé

Director de Marca y Comunicación

Tel.: 690 63 80 63

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Cámara de Comercio de Madrid

Gabinete de prensa: Eolo Comunicación

Alicia de la Fuente

alicia@eolocomunicacion.com

Mamen Hernández

mamen@eolocomunicacion.com

